



躍はんのう重カ

第9号

<発行>

特定非営利活動法人
飯能市体育協会広報委員会
(飯能市民体育館内)

<発行日>

平成26年11月1日

YAKUDO Hanno

東日本大震災復興支援「とどけよう スポーツの力を東北へ！」



吾野ウォーキング

新体制で指定管理業務に取り組む

飯能市体育協会会長 秋澤 稔

平成15年に地方自治法が改正され、公共施設の管理運営に関して指定管理者制度が設けられました。飯能市体育協会でも、これらの社会の変化に対応すべく平成19年3月に特定非営利活動法人(略称NPO法人)の認証を得て、法人として新たな活動を始めました。

飯能市においても、この地方自治法の改正を受け、平成21年度より市内11運動施設の管理運営に指定管理者制度が導入されることになりました。当該施設の主な利用者団体である体育協会が、管理運営を担当することが最も相応しいとの考えから応募し、選考の結果、指定管理者の指定を受けました。

平成21年4月より、5年間の契約で指定管理者として業務を開始し、平成26年3月で無事契約を満了することが出来ました。平成26年4月以降については、11運動施設のほかに阿須・岩沢・美杉台の公園緑地の管理運営業務が追加され、指定管理者の公募が公布されました。今回は業務範囲が広くなり、体育協会単独では十分なサービス提供が困難であるとの考えから、従来から業務協力してきた太平洋総業サービス(株)と共同事業体を組み、業務分担を明確にした事業計画を作成し応募しました。

平成25年12月末に、市より指定管理者に指定するとの通知書を受け、平成26年度より新たに5年間の契約を結び、業務をスタートしました。運営面では、共同事業体として市当局と連携を密にして、利用者の立場で、安全で気楽に快適に利用していただけるよう努力してまいります。

市民の皆様も、積極的に一人でも多く施設をご利用して下さいますようお願いいたします。

飯能市体育協会のスローガン

『スポーツで 楽しく 若く 元気いっぱい』

「NPO法人飯能市体育協会への期待」

飯能市長 大久保 勝



市長として初めて臨んだ5月の「第12回飯能新緑ツデーマーチ」では、ウォーキングだけでなく、誰もが楽しめるワクワクする大会を目指して取り組みました。

「参加者プラスワン大作戦」、「新たなコースの設定」、「県内ご当地グルメや横浜中華街グルメの出店」などの取組により、過去最高の1万8000人を超える参加者となり、大いに賑わった2日間でした。飯能の豊かな自然はもちろんのこと、イベントやグルメの数々で飯能を満喫して

いただけたことと思っております。これもひとえに貴会をはじめ、関係各位のご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

私は、市民の皆様には、元気で明るく健康に過ごしていただきたいと願っており、そのためには、お子さんから高齢者までが気軽にスポーツを楽しめる環境づくりが必要だと思っております。ぜひ、貴会におかれましては、生涯スポーツの推進と競技スポーツの更なる振興にご支援、ご協力を賜りたいと存じます。そして、市民の皆様が生涯スポーツを通じて、「飯能ってワクワクする」、「住んで良かった」と思っていただけ日本一のまちを目指していきたいと思っております。

結びに、貴会の益々のご発展を心からご祈念申し上げますとともに、今後の皆様のご活躍をご期待申し上げます。

ソチパラリンピック

メダル獲得秘話

鈴木 猛史

3月7日から16日まで、ロシアのソチで開催されたソチパラリンピックにアルペンスキー競技で出場しました。結果は、私が最も得意とする回転で金メダル。続いて滑降で銅メダルを獲得しました。

これまでに、トリノ(2006年)、バンクーバー(2010年)、ソチ(2014年)と3大会連続出場し、最高順位はバンクーバーパラリンピックの大回転で銅メダルです。特に、ソチパラリンピックはワールドカップを含めて、今までに経験したことのない温暖な気候の中での戦いとなりました。雪質があまり良くなく、この悪条件で多くの選手が転倒や棄権をする等、苦しめさせられたレースとなりました。

私はこれまでの大会を振り返り、メンタル面が唯一の課題でした。4年に1度というプレッシャーもあり、特に自分の得意種目となると気持ち的に負けてしまうことがありました。それを支えてくれたのは、日本代表選手団の主将を務めた森井大輝選手です。森井から、「おまえは普通に滑っても速いんだから、何も頑張る必要はない」とアドバイスされま

した。メダルを狙わなきゃという緊張感から、自分らしさの滑りを見失っていたことに気づきました。また、アルペンスキーは個人競技であり、陰ではチームワークも重要な戦略の一つとなります。多くの選手が滑ることでコースが荒れてしまうため、最新のコース状況は常に取り入れなければなりません。私が金メダルを取ったときも、チームからの適切な情報が役立ちました。

これからは、気持ちをリセットして新たに2018年の平昌パラリンピックで2大会連続金メダルを目指します。これからもご声援の方よろしくお願ひします。



撮影者 JASD

加盟団体紹介

飯能市ソフトボール協会

飯能市ソフトボール協会(砂長恒夫会長)は、毎年4月

春季大会(1部・2部)、6月ミドル・シニア大会、6月夏季大会(1部・2部)、9月飯能選手権(選抜)、10月市民体育

祭(フリー参加)を開催しています。
26年度は、1部12チーム、2部14チーム、県登録2チームの計28チームで構成、大会運営をしています。チーム数の現状については、減少傾向にありますが、特に最近は、若手中心で編成するチームが目立ってきています。予選では、必ず2試合(市民体育祭除く)できる対応策を取っており各チームから好評を得ております。勇気を持ってチャレンジしてみませんか。尚、12月14日(日)に加治東公民館で県の審判講習会が開催されます。



飯能選手権優勝・準優勝チームと大会役員

飯能市バスケットボール連盟

運営は各チームが1年毎の持ち回りで事務局を担当しています。年間の大会は連盟所属チームのリーグ戦として5、6月のリーグ戦、9月の秋季大会、3月の春季大会があり、オープン大会としては11月の市民体育祭があります。市民体育祭で優勝すると飯能市代表として県民体育大会へ出場出来ます。1993年には飯能高校OGを母体としたTINTIN(タンタン)が埼玉県大会で優勝して第42回全国青年大会に出場し、女子の部で全国第3位となったのは記念すべき出来事でした。

1978年春に男子9、女子5チームの加盟で設立された連盟は1チームを除き全て入れ替わり現在男子1、2部各5チーム、女子5チームで構成されています。連盟の



飯能リーグ戦(男子)

飯能市レクリエーション協会

飯能市レクリエーション協会(砂長恒夫会長)は、レクリエーションの普及、行事の開催、指導者の育成・派遣などを目的に事業を行っています。現在5団体(グラウンドゴルフ連盟、インディアカ連盟、ペタンク協会、ミニテニス協会、ソフトバレーボール連盟)が加盟し、各団体とも年間を通じ独自の大会を運営しております。

協会が行う事業は、毎年3月に市民体育館で開催するレクリエーションフェスタはんのう(来年3月1日)です。これは競技の普及、競技人口の拡大を目指した事業で、5種目の競技を体験していただくスタンプラリー形式で行っています。親子連れを始め興味のある方は是非ご参加下さい。

レクリエーションの普及、行事の開催、指導者の育成・派遣などを目的に事業を行っています。現在5団体(グラウ



レクフェスタオープニングでフラダンス披露

飯能新緑ツデーマーチ めざせ2万人!!

★市民の皆さまへ★

ウォーキングは老若男女が気軽にできる最高のスポーツです。歩いて心身共にリフレッシュ！全国でも大評判の飯能新緑ツデーマーチに参加して、飯能の良さを再確認しましょう!!

第13回飯能新緑ツデーマーチ

★開催予定★

平成27年5月23・24日



わたしたちも
応援します

©しろ/アース・スターエンターテイメント/「ヤマノススメ」制作委員会



さわやかな朝、スタートの檄を高らかに

笑顔のハイタッチで
おかえりなさい



会場では多彩なイベントが待っています



完歩して、B級グルメで一杯、最高のひととき



会場
イベント



弁天橋を渡るウォーカー
これぞ緑と清流!!



風光明媚な新設吾野コース(健脚コース)



精明地区行政センター接待所で一休み



山中を歩き、ほっと一息(吾野接待所)

ボランティア
接待



私たちが会場をきれいにしておもてなし



大久保市長、ゲストと
ワクワクウォーキング



阿須運動公園をつなぐ流れ橋を渡る



南小畔川沿いコースを歩く



会場ですべてのよ!



中学生ボランティアの笑顔と「お疲れ様」の一言で身も心も癒されます



スポーツ指導者協議会とは

「スポーツ指導者協議会」は各スポーツ競技において、「日本体育協会」が認定する共通科目(学科、通信教育もあります)と専門科目(実習)を各々数十時間受講(講習時間や受講料は競技によって異なります。)して検定試験にパスした者で組織する会です。なお、埼玉県ではこの協議会のあるのは3市(飯能市、所沢市、東松山市)で、ちなみに飯能市在住者で、この資格保持者は昨年末現在、25競技で102名です。

この協議会の活動は、多種多様の競技があるため技術やルールなどの講習会は出来ないため、主に共通する、接骨医の先生をお招きして怪我の応急処置やテーピングの方法を教えて頂いたり、消防署の救急隊の方に心肺蘇生法(AEDの使用方等)や熱中症の救急処置等をご指導いただいたり、また、駿河台大学の先生に協力して頂き、コーディネーショントレーニング(前号、第8号の4~5ページ参照)をご指導して頂いたりして、被指導者のため、また自分のためにと頑張っています。

この資格を有意義に生かすために、今後各指導者のお力をお借りして、各地域(自治体等)や、スポーツ団体の指導補助として、また、行政と協議のうえ、学校の部活動の「外部指導者」として活躍の場を広めて行きたいと思っております。

今後も、情報収集や個人のスキルアップのために他市をはじめ「ナショナルトレーニングセンター」等の施設見学も考えております。



スポーツ少年団って楽しいよ!
君の参加待ってます

飯能市スポーツ少年団(通称スポ少)は昨年度結成40周年を迎えました。このスポ少の2大行事といえば、昭和50年より毎年体育の日に行われる『スポーツ少年団大会』いわゆる運動会形式のイベントと、3月の第2週目の日曜日に阿須の運動公園内で行われる『奥武蔵駅伝スポーツ少年団交流大会』です。普段は専門の種目で頑張っている団員もこれらイベントへの参加の際は、共通の種目で競います。他の種目の団員との交流が出来る設定です。

近年少子化で単位団の人数が極端に減少し、団運営にも支障があるところは、他の団と合同チームでの大会参加をしている状況です。そこで、人数が少なくても楽しめるイベントを目指し、全ての団員が参加できるよう検討を重ねております。

是非両大会への市民の皆さまのご声援を心よりお願い申し上げます。



体育の日に行う「スポーツ少年団大会」の様子



阿須運動公園での「奥武蔵駅伝スポーツ少年団交流大会」の様子

飯能市市民体育祭スローガン

NPO法人飯能市体育協会では、『スポーツ・レクリエーションを通じた市民の健康増進と健康体力づくり』の推進を積極的に図っております。特に加盟競技団体と地区体育協会においては毎年、市民体育祭を開催しその目的の一端を担っております。開催に当たっては、平成15年度より『スポーツで 楽しく 明るく 元気いっぱい』をスローガンに開催してまいりました。今回、このスローガンを平成27年度第64回市民体育祭より、新たなスローガンで開催することとし、このスローガンについて市民の皆さんより一般募集を実施します。詳細は、広報はんのう12月1日号をご覧ください。多くの皆さんの応募をお願いします。

募集のお知らせ

全国高等学校総合体育大会3位

飯能高校女子ホッケー部は、7年連続18回目の出場を果たしました。昨年まで3年連続高いベスト4の壁に阻まれてきました。今年のチームは攻撃力があり、自分たちの目指すホッケーができればベスト4を達成できると信じていました。

初戦は昨年3位のシード校、丹生(福井)にスタートから飯高ホッケーを貫くことができ3-1で勝利することができました。続く準々決勝

飯能高校ホッケー部



では、西京(山口)に3-0で勝ち、準決勝では岐阜各務野(昨年優勝)に0-2で敗れましたが、ついに飯能高校女子ホッケー部43年ぶりのベスト4、そして初の第3位を勝ち取ることができました。今回の結果は、飯能市をはじめ、学校関係者、また、たくさんの方々のご支援、ご協力の賜物と感謝しています。

今後も目標を高く持ち、飯能高校らしく努力していききたいと思います。

埼玉県立飯能高等学校ホッケー部顧問 鯨井 暢

高校ホッケー トピックス 大活躍!!

全国高等学校総合体育大会ベスト8

総体初日は紀央館高校(和歌山)に5対1で快勝し、翌8月3日の二回戦は、優勝候補の一角、天理高校(奈良)との対戦になりました。三年前と二年前にも対戦し、前進を阻まれたチームです。一進一退の攻防が続き、前半が終わって0対0。後半は開始間もなく先取点を許してしまいましたが、こちらもすぐに取り返し、1対1の同点で終了となりました。

飯能南高校ホッケー部



決着がついたのはシュートアウト戦の二巡目、天理の一人目を阻止した後、我がチームの一番手のシュートがゴールのボードを叩く音が鳴り響いた時でした。

続く準々決勝の丹生高校(福井)との対戦では力及ばず敗退してしまいましたが、強豪天理を倒し、久しぶりにベスト8まで歩を進められたことは、選手たちにとって大きな自信になりました。

埼玉県立飯能南高等学校ホッケー部顧問 久保田 秀樹

飯能市体育協会賛助会員

(平成26年8月31日現在・敬称略順不同)

青木葬祭(有)	旭ダイヤモンド産業(株)	(株)新井電機	井上電気管理事務所
魚福商店	(有)内沼機械	宇野設備工業(株)	エーステック(株)
(有)エティックツーリスト	おかずハウスほりぐち	岡部税務会計事務所	奥むさし旅館
(株)柿沼商店	加藤建設工業(株)	(株)金子組	小崎工業(株)
高麗川防災(有)	(有)コントロール研究所	佐瀬病院	サンエス堂スポーツ店
JAいるま野	清水屋酒店	(株)ジャンボ	四里餅商事
新鋭産業(株)	新電元工業(株)	スポーツショップモスト	清河園
西武ガス(株)	(有)関根商会	セブン・イレブン飯能阿須店	ガイドービレッジサービス(株)
大太平洋総業サービス(株)	田島教材(有)	中央商事(株)	(株)椿本チエイン
(有)ディスカウントショップ大黒屋	(株)東ア	東京ゴルフ商会(株)	梨木建設(株)
ナブコシステムズ(株)	鍋屋プロパン	日豊鉱業(株)	飯能窯
飯能自動車学校	(有)飯能清掃センター	飯能精密工業(株)	飯能第一ホテル
飯能生コン工業(有)	飯能ニッサン自動車(有)	(有)飯能ハリカ	(株)ピーアール
ビジネスホテルおがわ	(有)ビジュアルデータシステムズ	(株)ビッグフィールド暖らん	平沼(株)
(株)平沼康夫商店	(株)文化新聞社	細田建設(株)	堀田屋クリーニング商会
(株)マイムコーポレーション	(株)前島商店	松下製作所(株)	松本電気管理事務所
武蔵工業(株)	むつみスポーツ	矢島建設(株)	矢島工務店(株)
山下スポーツ(有)	吉沢建設	吉島会計事務所	リボンハウス
(有)零振電機工業所	進藤 良人 様	利根川 享 様	賛助会員募集中!

編集後記

今回のイベントは、飯能新緑ツアーリーダーを
取り上げました。スナップ写真をふんだんに活用
して、見やすい紙面に。
「また来年も参加してみたいな」と思える内容
にまとめてみました。
『わくわくする飯能』を目指して、編集委員一
同がんばっています。

ホームページをご覧ください。

NPO法人飯能市
体育協会のホームペ
ージは、加盟競技団
体、地区体育協会や
その他のスポーツに
関する情報を発信し
ています。

また、メールアドレス
が変更になりました。



URL : <http://www.hanno-sports.jp>
E-mail : npotaikyo@hanno-sports.jp